



URKUNDE

Dem

Tennisclub Küssaberg 1974 e.V.

wird anlässlich seines

50 – jährigem Vereinsjubiläum

und der Zugehörigkeit zu unserem Sportverband diese Urkunde überreicht.

Der Badische Tennisverband aber vor allem der Bezirk Schwarzwald-Bodensee spricht hiermit gleichzeitig Dank und Anerkennung aus, für die langjährige Treue und Zusammenarbeit im Tennissport.

Mit dieser Ehrung verbinden wir die besten Wünsche für ein weiteres erfolgreiches Wirken.

Herzlichen Glückwunsch!

Küssaberg, 21. September 2024

Stefan Bitenc

Präsident des BTV

Jürgen Hährfel

Bezirksvorsitzender Schwarzwald-Bodensee

